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El Dr. Carlos Alberto Corrales Medina, saludó a los asistentes y manifestó que se encontraba 
elaborado ei informe que iba a presentarse ·ante el Juzgado 30 Administrativo, junto con sus 
respectivos anexos. Precisó, que en el escrito se contempla lo aportado por el Dr. Miguí:'tl' 
Augusto Ga~cla Bustamante referente al concepto de Universidad y de Educación Superiqr, 
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entre otros temas. 

Puntualizó, que la Universidad había completado un total de DIEZ MIL MILLONES DE 
PESOS ($10.000.000) , de recursos del CREE. 

El Dr. Rafael Bolívar, informó que obraba en el expediente respuesta de la Contraloría a un 
requerimiento efectuado por el Juzgado, como también, oficios del Juzgado para el Ministerio 
y la Universidad, los cuales aún no eran de conocimiento de las Instituciones, teniendo en 
cuenta que la Rama Judicial se encontraba en paro . 

Acto seguido, el Dr. Carlos Alberto Corrales M., sugirió al Profesional de Planta Física que se 
visitara el inmueble ubicado en la Avenida las Américas con Cra . 32. 

De igual forma, expresó que para el Próximo 3 de diciembre de la presente anualidad, se 
convocó a sesión al Consejo Superior Universitario, en donde se tratará el tema de 
presupuesto, pero que no obstante, propondrá se aborde lo referente a planta física, en 
donde se efectuaría una presentación de las gestiones realizadas por la Universidad sobre el 
tema en comento. 

Expr~só · e'i Dr. Corrales M., que con la aludida presentación, se pretende desvirtuar lo 
manifestado por el Ministerio en el sentido de que la Universidad no ha realizado gestión al 
respecto. 

De ,igu_al forma, que socializada la información ante el Consejo Superior, los miembros 
drntabán,·cor-1 herramientas para que éstos adoptasen la respectiva decisión. 

El Arquitecto Julio César Orjuela, preguntó al Sr. Rector acerca de quién iba a realizar la 
presentación ante el Consejo, a lo que le manifestó, que lo realizara el arquitecto Orjuela. 

Seguidamente, el citado arquitecto efectuó la presentación de los posibles inmuebles que 
aplicarían para suplir las necesidades de planta física, precisando que la exposición de la 
información que iba a realizar, contenía la compilación de las presentaciones efectuadas por 
él y por el profesional de planta física en la pasada sesión del Comité. 

Puntualizó el Dr. Carlos A. Corrales M., que en su concepto y de conformidad con la 
exposición, para los intereses de la Universidad era más conveniente el modelo compacto y 
el disperso en bloques.De igual forma, solicitó que la presentación de los inmuebles se 
distribuyera de acuerdo a dichos modelos. 

Por último, el Dr. Carlos Alberto Corrales M., asignó los siguientes compromisos al Comité: 
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El Profesional de Planta Física, ajustará la presentación 
a efectuarse ante el Consejo Superior Universitario, 1 · relacionado con los inmuebles, teniendo en cuenta los 
modelos com acto dis erso en e ueños edificios. 

Análisis conjunto entre el Dr. Jaime Méndez H. y el Dr. 
2. Gabriel Hernando Pinzón Gutiérrez relacionado con 

posibilidades o alternativas de financiación. 

3. Búsqueda de otros predios. 

. 

Prof. Orlando 
Espitia P. 

Dr. Jaime 
Méndez H. y 
Dr. Gabriel 
Hernando 
Pinzón 
Gutiérrez 
Profesional 
Orlando 
Espitia y Arq. 
David J. 
Escorcia Ariza 

' ; CLAUDIA SAMARIS RODRIGUEZ CONTRERAS- SECRETARIA 
COMITÉ-
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